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○ 今般、有識者会議において、「大井川水資源問題に関する中

間報告」がとりまとめられた。 

 

○ 昨日、私は、福岡座長にお会いして、直接報告を受け、有識

者会議では、大井川の水循環に関する事項が総合的に検討さ

れ、中間報告が取りまとめられたと聞いている。 

 

○ 中間報告で取りまとめられた内容のうち、ＪＲ東海において

は、特に、 

・トンネル掘削等に伴うリスク対応とモニタリングを実施するこ

と 

・大井川の水利用を巡る歴史的な経緯や地域の方々のこれ

までの取組を踏まえ、地域の不安や懸念が払拭されるよう、

真摯な対応を継続すること 

以上、指導する。 

 

〇 本事業は、公共性が極めて高く重要なプロジェクトであることを

踏まえ、 

・本事業を進めるにあたり地域の理解と協力が欠かせない

ことを十分に認識すること 

・地域に対し、真摯に向き合った対応をすること 

を求める。 

 

 

以上 


